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В преддверии самого долгожданного праздника 

Нового года учеников и учителей «Лидера» поздра-

вили с этим чудесным праздником председатель ро-

дительского комитета Ромадановский Сергей Алек-

сандрович: “В Новом 2009 году искренне желаю 

учителям от лица всех родителей, чьи дети обучают-

ся в нашей школе, богатырского здоровья, матери-

ального благополучия. Мы от души благодарим пе-

дагогов за из нелегкий каждодневный труд, пусть в 

Новом году ученики радует своих учителей только 

успехами!” 

Особые пожелания направила в редакцию нашей 

газеты Ирина Давыдовна Левина, директор МУП 

“Информационный центр” г.о. Кинель, редактор га-

зет “Кинельская жизнь” и “Неделя Кинеля”: 

 Малой школьной прессе наилучшие пожелания в 

новом году от журналистов редакции газеты 

“Кинельская жизнь”. 

Пусть ваше журналистское перо будет острым, 

око всевидящим, а слово – емким и выразительным. 

Объединяйте вокруг газеты лучшие силы 

“лидерцов”. 

Желаем, чтобы ваш юный талант не только уп-

ражнялся в литературном творчестве. Но, прежде 

всего, служил процветанию родной школы во всех 

отношениях, в том числе в деле соблюдения учащи-

мися школы этических норм. 

Пусть к газете тянется все больше ваших сверст-

ников! И помните – в нашем общем деле успех опре-

деляют способности, упорство и ЛИЧНОСТЬ журна-

листа. 

С Новым годом! Успехов, счастья и новых побед! 

Клавдия Николаевна Андреевна, старейший учи-

тель нашей школы и классный руководитель 11 клас-

са направила свои поздравления в редакцию нашей 

газеты: «В наступающем году я желаю, прежде все-

го, своим одиннадцатиклассникам реализации всех 

задуманных планов, осуществление заветных мечта-

ний. А всему педагогическому коллективу желаю 

огромного здоровья, это самая большая ценность для 

человека на земле».  
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Как стать успешным человеком? Что может и должен пред-

принять сам ученик, чтобы сделать правильный выбор, а в чем 

ему могут помочь школа и профессионалы. Совместная дея-

тельность всех участников, заинтересованных в профессио-

нальном образовании старшеклассников, должна содействовать 

обогащению их знаний и умений в выборе жизненного и про-

фессионального пути. Сегодня не оправдывают себя традици-

онные способы профессиональной ориентации. В современных 

условиях предполагается выбор карьеры, сферы приложений, 

развитие личностных возможностей, осознанного отношения к 

профессионально-производственным отношениям и условиям. 

Решению этих задач направлен региональный проект 

«Открытый урок», поддерживаемый Министерством образова-

ния и науки Самарской области. 11 декабря старшеклассники 

«Лидера» стали участниками интернет-конференции, которая 

проходила в рамках данного проекта. В этой конференции на 

вопросы участников отвечали Министр образования и науки 

Самарской области Д. Е. Овчинников, проректор Самарского 

архитектурно- строительного университета, генеральный ди-

ректор “Волгатрансстрой”. Старшеклассники задавали актуаль-

ные для них вопросы, среди которых были: вопрос о конкурсе 

и проходном балле, о количестве бюджетных мест и оплате на 

коммерческом обучении, трудоустройстве своих студентов—

вопросы проректору; о заработной плате и социальных гаран-

тиях, востребованности отдельных специалистов и объектах 

работы - генерально-

м у  д и р е к т о р у 

“Волгатрансстрой”. 

Ребятам было 

интересно, ведь на все 

вопросы были даны 

подробные, профес-

сиональные ответы 

компетентных лиц, 

думаю, каждый остал-

ся доволен той инфор-

мацией, которую по-

лучил. Кто-то лишний раз уверился в правильности своего вы-

бора—поступать в Самарский архитектурно-строительный 

университет, кто-то призадумался о пересмотре вопроса буду-

щей профессии. Но общее мнение, которые высказали учени-

ки—такие встречи, пусть даже и по Интернету, очень интерес-

ные, нужные, полезные, позволяют по-другому посмотреть на 

свой профессиональный выбор, дают возможность познако-

миться со спецификой профессиональной деятельности, кото-

рую они выбрали или еще думают выбрать.  

И. И. Золотухина  

Все прекрасное в человеке - от лучей солнца и от молока Матери. 
Максим Горький 

Мама—первое слово 

Мама - прекрасное, нежное слово.   Во все века 

превозносили мать, как женщину, как самое святое. По-

эты посвящали своим матерям стихи, сонеты, песни. И 

до сих пор не высказаны все самые добрые, подчерки-

вающие главенствующую роль матери в жизни человека.  

Наша жизнь- это череда событий. Но есть только один 

человек, который будет любить нас, защищать и ценить. 

Этот человек - наша мама. 

Для меня мама - это больше чем человек, который 

подарил мне жизнь. Это мой учитель, мой наставник и 

настоящий друг.  

Согласитесь, все мы привязаны к своим матерям, 

но мои сверстники часто отрицают этот факт. Многие 

заявляют о том, что зависят от родителей только матери-

ально. Но не смешно ли это? Разве, когда нам плохо, мы 

не зовем на помощь маму, даже если она далеко? Зачем 

же отрицать привязанность, заложенную в нас природой. 

Нет, конечно, мы уже не младенцы, но так иногда хочет-

ся просто прижаться к маме и почувствовать  её тепло. . 

Моя мама - самая нежная, самая добрая, самая 

лучшая на свете. Имя моей мамы Полина, что означает 

"широкая". И это действительно так: широта её души, 

чувств, полноводие идей, дел и поступков поражают ме-

ня. Верно говорят, что лишь настоящая мать, не знающая 

покоя и отдыха,  способна выдержать любые трудности. 

Как не вспомнить слова из стихотворения Николая Ры-

ленкова   "Я помню руки матери моей", в котором автор 

признается в любви  своей матери, к сожалению, ушед-

шей из жизни. Говорить слова благодарности, призна-

ваться в  любви нужно живым матерям. 

Однажды С. Харрис сказал: "Многие женщины 

почему-то думают, что родить ребенка и стать матерью - 

одно и то же. С тем же успехом можно было бы сказать, 

что одно и то же - иметь рояль и быть пианистом",- я 

соглашусь  с этим высказыванием. Порой женщины ро-

жают детей и забывают о них. Мне повезло, что я роди-

лась желанным ребенком, появилась я у своих родите-

лей, когда им было по девятнадцать лет. Наверняка, мно-

гие скажут, что девятнадцать лет - ранний возраст для 

того, чтобы иметь детей. Спорить не буду, но скажу од-

но: всю свою жизнь я чувствую искреннюю поддержку 

мамы.  

Сейчас мне  17 лет, моя жизнь - это постоянные 

поездки, фестивали, проекты, друзья в разных уголках 

страны. Я ухожу из дома рано утром и возвращаюсь к 

семи часам вечера, но ни разу не было упрека в мою сто-

рону. Мама обладает удивительной способностью по-

нять  и принять ситуацию, помочь мне выдержать любые 

трудности.  

В будущем  у меня тоже будет ребенок, который 

будет называть меня мамой. Не знаю, когда это случится, 

и каким он будет. Но твердо уверена, что буду хорошей 

матерью, так как буду стараться во всем  походить на 

мою  славную, милую, дорогою маму. 

 

 

Архимандритова Анна. 
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Надежда Валентиновна Сидель-

никова: «Я очень люблю свою ра-

боту» 

Надежда Валентиновна, Вы 

преподаете иностранный язык, 

конечно же, бывали за границей. 

Сколько раз Вы покидали пределы 

нашей страны? Какое осталось 

самое яркое впечатление?  

-За границей мне довелось побы-

вать 3 раза: впервые еще в лагере 

отдыха в Чехословакии по програм-

ме обмена, второй раз с группой уча-

щихся школы № 10 в Германии и во 

Франции, и наконец в прошлом году 

в Англии с группой учащихся нашей 

школы. Самым запоминающимся 

оказалось последнее путешествие в 

Англию, оттого что было  оно самым 

долгожданным—давно хотелось по-

бывать в стране, где говорят на анг-

лийском языке.  

Как появилась идея создания 

интернационального клуба? 

-В нашей школе еще пока сдела-

ны только первые шаги по организа-

ции клуба друзей по переписке. Ка-

жется, что это очень интересно для 

ребят искать применение на практи-

ке полученных знаний на уроке анг-

лийского языка. Мы планируем по-

сле рождественских каникул подго-

товить выставку на тему “Мой друг 

по переписке”. 

Что нового интересного узнают 

дети, вступив в Ваш клуб? 

 - Общаясь с детьми из других 

стран, наши ребята узнают интерес-

ные факты из жизни их сверстников, 

о их семьях, школе. Очень хотелось 

бы улучшения технических возмож-

ностей интернет-связи в школе.   

Каждый год Ваши ученики при-

нимают участие в городских олим-

пиадах, как успехи?  

- Я очень люблю, свою работу, 

люблю предмет, который преподаю. 

Очень стараюсь привить любовь к 

английскому языку и свои ученикам. 

Мои ученики участвуют в олимпиа-

дах школьного и окружного уров-

ней—занимают призовые места. В 

прошлом году лучшей в округе была 

ученица 11 класса Свешникова Ана-

стасия, в этом году 2 место заняла 

Петрова Наталья, тоже ученица 11 

класса, при условии, что 1 место ни-

кто не завоевал.   

Скоро Новый год. Кого Вы лю-

бите больше Деда Мороза или Сан-

та Клауса?  

- Что касается новогодних тради-

ций, то мне много приходится гово-

рить о Рождестве в Англии и к Санта 

Клаусу я отношусь с симпатией, но, 

помня с детства подарки под елкой, 

Дед Мороз кажется дороже.  
 

Беседовала 

Бурханова Валя. 

С п о с о б н о с т ь 

шутить, дает 

в о з м о ж н о с т ь 

посмотреть на 

мир другим, 

более оптими-

стичным, взгля-

дом. Человек, 

умеющий шу-

тить к месту, 

повышает свой 

авторитет в 

глазах окружающих. Раскрыть и показать свои способ-

ности можно не только в кругу друзей, но и на большой 

сцене. КВН— игра, известная всем с детства, где обыч-

ные люди шутят на злободневные темы.  

14 декабря в Городском Доме Культуры был прове-

ден фестиваль КВН, в котором участвовали три коман-

ды : “Как бы мальчики и как бы девочки” (МОУ СОШ 

№ 11), “Тупик” (СГСХА), и команда КВН нашей школы 

“Кржижеватка”. Наши ученики участвовали в городских 

играх неоднократно, по праву занимая призовые места. 

Вот и на этот раз наша школа показала отличный резуль-

тат, заняв первое место.  

Зрительный зал был, как всегда, полон. На фести-

валь пришли родители, друзья и знакомые кавеэнщиков. 

Наши ребята выступали вторыми, когда свои номера 

уже показали студенты СГСХА. “Лидерцы” представили 

публике миниатюры на темы спорта, отдыха и здоровья. 

Также, вне конкурса, выступила команда “Лазурный 

берег”, участники Самарской Лиги, показав ребятам на-

стоящий мастер — класс.   

Жюри, в котором был и настоящий кавеэнщик, веду-

щий Самарской Лиги КВН, Эдуард Давыдов, отметило 

нашу команду, поблагодарив за хорошие номера и вру-

чив кубок за первое место.  

Сезон КВН в нашем городе только начинается, и уже 

в следующем году будут проведены игры КВН, по ито-

гам которых, будет проведен Финал Кинельской Лиги 

КВН. Пожелаем нашим ребятам удачи, и мы надеемся, 

что они достойно выступят, доказав, что все-таки 

“Кинель—город юмора.”  

 

 

                                                             

                                                               Петрова Натали. 
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Организатор: Гильман Наталия Викторовна, учитель русского языка и литературы. 

Корреспонденты: Петрова Натали, Фрут, Немчинова Дарья, Кабанова Настя,                     

Архимандритова Анна, Бурханова Валя. 

В о т 

с к о -

ро и 

Н о -

в ы й 

г о д ! 

В с е 

люди 

н а 

свете 

с 

н е -

терпением ждут этого праздника, а особенно малыши. Они 

верят, что Дед Мороз обязательно придет к ним, подарит по-

дарки и поэтому тщательно готовятся. 

Ребята-первоклассники из 1 “А” написали письма, 

смастерили Деду Морозу в подарок красивые варежки, а в 

классе чудесную елку сделали своими руками. Они ее раскра-

сили, вырезали и украсили игрушками, которые тоже сделали 

сами. 

Малыши пришли к нам в школу всего 4 месяца назад, 

но и им есть, что рассказать о своих достижениях. Много ребят 

занимаются в разных  кружках и секциях, имеют грамоты и 

медали. Калистратов Сергей получил 3 грамоты за II и I места 

в первенстве ДЮСШ по рукопашному бою, также имеют гра-

моты и награды за спортивные достижения Курепин Данил, 

Мадянов Илья, Бессарабов Евгений, Беляев Никита, Шкурихи-

на Кристина. Мартынов Никита занял первое место в фестива-

ле детского и юношеского творчества «Юность. 

Красота. Здоровье». Шальнева Полина, несмотря на свой юный 

возраст, имеет 8 грамот за победы в спортивных танцах.  

Ребята уже сейчас втянулись в школьную жизнь, при-

нимают активное участие во всех внутришкольных мероприя-

тиях. Ко дню матери нарисовали яркие плакаты, готовятся к 

участию во Всероссийском конкурсе «100 сказок о книге и 

чтении». Я с уверенностью говорю, что все ученики 1 “А” 

класса актив-

ные и талантли-

вые.  

Своим ребятам 

в праздник я 

хочу пожелать 

крепкого здоро-

вья, отличного 

настроения и 

никогда не ос-

танавливаться 

на достигнутом. 

Дерзать, ста-

раться и одер-

живать победы. Я верю, что у  них многое впереди и все обяза-

тельно получится.  

С наступающим Новым годом, мои дорогие ребята!  

 

 

Токарева Е. В., классный  

руководитель 1 “А”.   

5 декабря, в здании администрации 

городского округа Кинель, прошел кон-

курс социальных про-

ектов гражданин, на 

котором инициативная 

группа(Асташкин Ми-

ша, Иванов Артем, 

Чернышева Катя, Ка-

саткина  Катя, Корни-

лова Катя и руководи-

тели Иванникова О. П., 

Власов М.В. и Инде-

рейкина Т.В ) нашей 

школы заняла первое 

место. 

С этой победой, нам от души хочется 

поздравить ребят и рассказать, какую ог-

ромную работу проделала инициативная 

группа проекта. 

В начале, ребятам предстояла опреде-

литься с выбором проблемы, путем социо-

логического опроса жителей района 

«Черемушки» удалось узнать, что больше 

всего горожан беспокоит свалка, которая 

образовалась рядом с детским садом 

«Сказка». Определившись с проблемой, 

ребята начали активно действовать. Для 

начала необходимо было узнать, соответст-

вует ли расположение контейнерной  пло-

щадки принятым нормам. Для этого ребята 

обратились в …… 

где и было выясне-

но, что площадка 

установлена  соглас-

но  нормам СанПи-

На, но все же, служ-

бы  ЖКХ  не убира-

ют закрепленную к 

мусорным бакам 

территорию, кото-

ра я  с ос тав ля ет 

шесть метров. Что-

бы узнать как мож-

но больше информации, ребятам предстоя-

ло встретиться с компетентными в их во-

просе специалистами и представителями 

заинтересованных сторон, а именно: дирек-

тором нае й школы Панасковой М.А., 

заведующей МДОУ «Сказка» Кузьминовой 

Н.В.,  депутатом городской Думы Абдулсе-

лимовым А.А,, специалистом роспотреб-

надзора Акмаевой И.А, учителем биологии 

Куприяновой С.Г и экономистом ЖКХ 

скоробогатовой С.А.    

Узнав все, что было необходимо, для 

ребят настала пора активно действовать. 

Около контейнерной площадки силами 

учащихся нашей школы был проведен пи-

кет, так же около мусорных площадок был 

размещен плакат, с просьбой к жителям 

соблюдать экологическую культуру и ува-

жать себя и других. Инициативная группа 

проекта организовала раздачу листовок во 

дворах микрорайона, так же, ребята органи-

зовала сбор подписей под петицией к главе 

г.о. Кинель Хабарорй Г.П., которая была 

переданная ей на защите проекта.  

 Сейчас, с уверенностью можно сказать, 

что вся проделанная работа не прошла да-

ром. Вы можете заметить, что мусорные 

баки и близлежайшая территория  вовремя 

очищаются, и благодаря этому, мусора в 

микрорайоне стало меньше, что не может 

не радовать. 

 P.S. 

23 числа, ребята едут защищать честь 

нашего города на область, желаем им уда-

чи. 

Архимандритова Анна. 


